

II. AUTORIDADES Y PERSONAL

A. Nombramientos, situaciones e incidencias

COMUNIDAD AUTÓNOMA DE ARAGÓN

3888 *Nombramiento por las Cortes de Aragón, acreditado por la Presidenta de la Cámara, de doña Concepción Gimeno Gracia para el cargo de Justicia de Aragón.*

Propuesta por la Mesa y Junta de Portavoces, en sesión conjunta celebrada el día 7 de febrero de 2024, la candidatura a Justicia de Aragón de doña Concepción Gimeno Gracia, ha sido sometida a votación del Pleno de las Cortes de Aragón en su sesión de 15 de febrero de 2024 en la que ha sido aceptada por mayoría de tres quintos de la Cámara.

De conformidad con lo establecido en los artículos 8, apartado 5, y 9, apartado 3, de la Ley 4/1985, de 27 de junio, reguladora del Justicia de Aragón, queda designada Justicia de Aragón doña Concepción Gimeno Gracia y, acreditada esta designación, se ordena la publicación de este nombramiento en el «Boletín Oficial de Aragón» y en el «Boletín Oficial del Estado».

Zaragoza, 16 de febrero de 2024.–La Presidenta de las Cortes de Aragón, Marta Fernández Martín.